



KK 50 Meter liegend

Disziplin 4 + 5

Regionalmeisterschaft 2012

am 19. Mai in Elsenborn



Platz	Vorname	Name	Verein	Serien						Total	Anzahl
				1	2	3	4	5	6	Innenzehner	

Senior I

1	Roger	Arens	Born	92	92	91	92	94		556	8
2	Thierry	Nelles	Heppenbach	81	90	91	93	93	92	540	10
3	René	Gehlen	Elsenborn	82	94	84	93	86	90	529	7
4	Gerhard	Hoffmann	Rodt	85	83	85	88	91	92	524	4
5	Rainer	Bach	Amel	89	85	90	86	86	87	523	2
6	Michael	Wiesen	Amel	84	82	85	86	85	89	511	2



Senior II

1	Richard	Hoffmann	Rodt	86	88	91	95	91	81	532	8
2	Raymund	Drömmmer	Born	90	86	82	88	87	92	525	7
3	Ronny	Heidecke	Born	88	90	81	87	88	89	523	10



Senior III

1	Marcel	Reuter	Medell	88	88	92	89	93	8	541	8
2	Claude	De Backer	Rodt	87	93	88	85	89	2	528	2



Jugend Herren

1	Mike	Dupont	Heppenbach	89	82	85	92	96	89	533	9
2	Manuel	Schöpges	Heppenbach	84	89	83	88	93	94	531	11



Damen I

1	Fank	Myriam	Elsenborn	88	92	88	89	90	82	529	3
---	-------------	---------------	------------------	----	----	----	----	----	----	------------	----------



Disziplin 4 + 5

Regionalmeisterschaft „Olympisch Match“ in Elsenborn

Roger Arens Meister der Spitzenklasse

Nach mehreren Jahren Abstinenz traten in diesem Jahr auch mal wieder zwei Jugend Herren und eine Dame zur Regionalmeisterschaft im Liegendschießen an die Stände. Insgesamt nahmen in Elsenborn vierzehn Athlet(inn)en den Kampf um Meisterehren in fünf verschiedenen Klassen auf. Und dabei standen so einige Überraschungen an.

Während die Damenklassen in den Luftdruckdisziplinen lediglich ein 40 Schussprogramm absolvieren, gilt im 50 Meter Kleinkaliber-Liegendschießen für alle ein 60 Schussprogramm. Allerdings schießen die Damen nur mit dem „Sportgewehr“, wogegen die Herren mit einem „Freien Gewehr“ d.h. Laufverlängerung u.a. starten dürfen.

Obschon Myriam Fank vom Schützenverein Elsenborn ihren Titel konkurrenzlos ergatterte, konnte sie vom Ergebnis her gar mit ihrem in der Senior 1 Klasse antreten Gatten gleich ziehen.

Schon in der Jugend Herren Klasse gings dann auch gleich zur Sache. Auch wenn die Neueinsteiger nur zu zweit waren, so lieferten sie sich einen harten Kampf, wobei sich Mike Dupont erst mit seinen letzten Schüssen gegen seinen Heppenbacher Vereinskameraden Manuel Schöpkes durchsetzen konnte.

In der Teilnehmerstärksten Klasse, der Senior 1 Klasse hingegen fiel die Entscheidung, zumindest was die beiden ersten Ränge angeht, recht deutlich aus. Hier, wo der Titelverteidiger Freddy Kohlen aus Meyerode in diesem Jahr eine Auszeit nahm, sicherte sich Vorjahres-Vize-Meister Roger Arens von der Schützengilde Born mit deutlichem Vorsprung klar den Titel. Auch Neuling Thierry Nelles aus Heppenbach, der nach einem schwachen Start konstant überm Neuner Schnitt lag, holte sich mit deutlichem Vorsprung Rang zwei. Indess entbrannte um die folgenden Ränge ein Dreikampf, den der Elsenborner René Gehlen am Ende zu seinen Gunsten entschied.

In der Klasse ab Fünfzig (S2) lieferten sich Vorjahres Klassenmeister Raymund Drömmmer und sein Bormer Vereinskamerad Ronny Heidecke einen äußerst harten Kampf, allerdings ging's dabei lediglich um Rang zwei. Denn völlig überraschend schlug der Rodter Richard Hoffmann zu und schoss sich mit sieben Zählern Bonus zu seinem ersten Meistertitel.

Vor Jahresfrist noch Zweiter der Senior 2 Klasse debütierte Marcel Reuter aus Medell nun bei den Senioren 3 (ab 60 Jahre) mit dem zweithöchsten Ergebnis aller Klassen und sicherte sich somit den Senior 3 Meistertitel und verwies dabei den Vorjahres Meister Claude Debacker vom Schützenverein Rodt auf Rang zwei.

Bei der anschließenden Siegerehrung dankte der Wettkampfverantwortliche Rainer Bach aus Amel allen Aktiven und Helfern. Insbesondere freute er sich über das Antreten neuer Gesichter, denn das wertet die Meisterschaft auf.